
 

  Le Moulin cassé 
              Association de QuartierAssociation de QuartierAssociation de QuartierAssociation de Quartier    

  W 85 300 1730     
 
ruedumoulincasse@laposte.net 
 

     Compte rendu d’Assemblée Générale 
 

Tenue le Vendredi 22 juillet 2011 à 17h10   
En la Mairie de St. Jean de Monts. 
Présents : 6        Représentés : 7 pouvoirs 
 
Ordre du Jour :  
 
1. Bureau :  
 

Le bureau est composé de Mme N. Vrignaud (Secrétaire), M. L-M.  Gralepois (Trésorier), M. P.Grimaud 
(Président), présents et de Mme J.Palvadeau (Secrétaire Adjt.) et M.J-F.Pineau (Trésorier Adjt.), excusés. 

 

2. Rapport Moral :  
 

Notre association, enregistrée il y a un an, s’est donnée pour but de rassembler les personnes physiques habitant 
le quartier  de la rue du Moulin cassé, y compris rue de l’ouche bonnet, désirant contribuer à la création d’un lien 
social dans leur quartier, et ce, pour le bien-être collectif.  C’est le « mieux se connaître »  
 

L’élément fédérateur de ce regroupement a été également de se mettre en position de peser un certain poids 
auprès de la Mairie et des services publics en ce qui concerne la reconnaissance, puis l’apport de solutions à des 
problèmes d'intérêt général visant la préservation de la qualité de la vie et l’amélioration de notre environnement 
direct.  C’est le « mieux vivre ».  
 
En cela donc les démarches entreprises auprès de la Municipalité pour la réfection et l’aménagement cohérent 
des rues mentionnées précédemment. En 2010, une première étape de mise en réseau d’EP, très partielle a été 
initiée.  Notre attente reste donc très vive pour la suite des opérations. 
 

Nous avons voulu cette année tenter une animation de quartier au travers d’un vide-grenier qui na pas rempli nos 
espérances et avons dû l’annuler faute d’un grand intérêt suscité.  
 

Notre site internet reste notre support de compte rendu d’actualité et d’activité. 
     Mise au vote : le rapport moral est approuvé à l’un animité 
 

3. Rapport Financier 
 

Nous comptons 40 familles adhérentes. Les cotisations, qui sont notre seul mode de financement, se sont donc 
élevées à 160€. Les quelques dépenses que nous avons engagées, soit 77€ , sont à 82% des dépenses dites 
« administratives ». Pour notre première année d’existence, nous avons investit 8,70% de nos recettes, pour une 
opération de « relation publiques » vers la Marie (Chocolats de Noël ) 
     Mise au vote : le rapport financier est approuvé à l’unanimité  

 

4. Orientations 2011/2013 
 

1°) Nous continuerons notre action de sensibilisati on auprès de la Mairie pour cet aménagement espéré. 
Notre inquiétude est à 2 niveaux : une échéance repoussée d’un an (?) et une mise en sens unique (?).  
Nous avons relevé une écrasante majorité d’avis de nos adhérents contre un aménagement simpliste qui 
passerait par l’installation d’un sens unique. 
 

2°) Nous attendons de nos adhérents des suggestions  pour des actions « conviviales » qui puissent vraiment 
aboutir….une « section cyclotouriste » est suggérée pour l’an prochain. 
 
 

5. Questions diverses 
 

Pour information : La publicité sonore des forains est théoriquement interdite mais la tolérance et l’usage font 
que….. 
 
 
Séance levée à 17h45 :   Pot de l’amitié 


